

好きです!



南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

## P T A 美 化 作 業 たいへんお世話になりました

8月18日(日)、まだまだ暑さが厳しいときでしたが、保護者や地域の方々、子供たちも参加して親子美化作業たいへんありがとうございました。夏の間校内に草が生い茂り伸びていましたが、作業のおかげで広い校地がすっきりし、夏休み明けから子供たちが気持ちよく運動場や前庭等を使うことができます。



## 青少年育成作文、標語「優秀賞」 おめでとうございます

今年度の社会を明るくする運動や青少年育成推進の一環で募集された「作文」に6年生が、「標語」には全学年が取り組み、教育委員会に出品しました。その中から南関三小は、作文の部では6年生永清 芯くんが優秀賞を受賞しました。標語の部では、2年生竹川 忠利くんと4年生菅原 悠斗くんが優秀賞を受賞しました。8月4日(日)に南関町交流センターにて大会が行われ、永清くんは



南関町について学習していることや学んだことを知らせていくという思いを堂々と伝え、三人ともしっかりと発表し表彰を受けました。次に作品名をお知らせします。

永清 芯くん『深めよう南関町』

竹川 忠利くん「ともだちと なかよくしたら ぼっかぼか」

菅原 悠斗くん「広げよう 元気なあいさつ にっこりえがお」

## 前期後半始めの会を行いました

8月27日(火)2時間目の集会で、今年開催されたパリオリンピックから男子体操団体の活躍を話しました。体操チームは途中仲間の失敗があっても、励まし合い協力し合い考えながら最後まであきらめずにやり抜きました。チーム全員が力を発揮して、心を一つにしたパフォーマンスと絆は私達に感動を与えてくれました。三小の子供達が後期に向けて更に「協力する力」「考える力」「やり抜く力」を伸ばし成長することを期待しています。また相手よりいつも先に続ける「あいさつ」の大切さについて話をしました。

## 精一杯頑張った水泳記録会

B&Gのプールで実施した水泳授業の成果を発揮する場として、今年から低・中・高・学年に分けて水泳記録会を行いました。7月17日(水)に児童の進行による開閉会式、自分が練習してきたことを最後までやり抜く泳ぎを見せることができました。



## 新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っています。夏休み前までに取り組んだことを振り返り「やり抜く力」が身に付いたことや前期後半頑張りたいことについて、5年生の藤尾美佑さん「やり抜く力が身に付いた!」【R6.7.31日付け熊日】が掲載されました。

## 学校ホームページご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子を



ホームページをご覧ください。